

平成23年度荒尾玉名地域女性消防団員研修会

平成24年2月26日(日)



長洲町、玉名市に続き、3回目となった今年は、荒尾市で開催されました。研修会に向けて、11月ごろから会議を10回以上行いました。最初はどうかと心配でしたが、女性団員の団結力の強さで、無事に研修会を終えることができました。



真剣に三角巾を折りたたんでいる皆さん。意外と難しい三角巾に悪戦苦闘しました。ちゃんと覚えられたでしょうか？

救急法の講師の緒方みゆきさん。昼食後には、ストッキングを使った止血の方法も教えてくださいました。

編集後記

今年度の女性団員の活動を振り返ってみて、印象に残ったことは、5人と少ない人数で、荒尾玉名地域女性消防団員研修会をやり遂げることができたことです。菊川団長はじめ、男性のみなさんにもご協力いただきありがとうございました。また、昨年3月11日に発生した東日本大震災を風化させず、防災意識を高めるために、義援金募金活動を行いました。



平成24年 荒尾市消防出初式

平成24年1月8日(日)



今年の消防出初式は、あらおシティモールの駐車場で開催しました。



場所が変わったことで、例年以上の方々が観に来てくださいました。

はしご車による放水も行われました。



消防団あらお

2012.3.31

折り紙のハッピーについて

このハッピーは、女性団員が参加したある研修会で配布されていた折り紙をもとに、研究&工夫を重ね、荒尾市のオリジナルのデザインのものを作成しました。荒尾市女性団員のPRに利用しています。



出初式終了後、『あらぞうくん』と一緒に団員募集のチラシと女性団員が作った折り紙のハッピーを配り、荒尾市消防団のPR活動を行いました。